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■出席者 

 ○各分科会長全員 事務局２名 

 

■会 議 

 ○職員提案を１件１件審査し、各分科会・各課に配分。 

 ○行革推進委員会の進捗状況等について報告。 

 ○各分科会においては、職員提案だけでなく（参考にして）具体的な課題を発掘し、優先順位をつ

けて検討してほしい。 

 ○各分科会長には、行革推進委員会に出席していただくこともある。 

 ○今後の具体的な方向については、市長からそれぞれ指示がある予定。 

 ○早急に分科会を開催して、活動を開始してほしい。 

 

 ※組織について、その後の扱いについて明確でない点もある。分科会は本部の下部組織であり、本

部と委員会との並列の関係との矛盾。（本部会議を飛び越えた分科会と委員会の関係） 

 ※分科会長においては、課題と方向性、その協議の方法、扱い等、明確でない点も多く、今後、こ

うした点を整理していく必要がある。 

 

 

 

行革分科会長会議（メモ） 


